

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Adapun judul skripsi ini adalah “Analisis Komunitas Makrozoobentos Di Danau Toba, Kabupaten Toba Samosir, Sumatera Utara” yang mana disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Sains di Program Studi Biologi, Fakultas Matematika dan ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ibu, Dr. Fauziah Harahap, M. Si. selaku Dekan FMIPA beserta staf, kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Endang S Gultom S.Si, M.Si., Apt selaku Sekretaris Jurusan Biologi dan Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S. Pd., M. Si. selaku Ketua Program Studi Biologi Non Kependidikan. Terimakasih penulis ucapkan kepada Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M. Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberokan bimbingan dan saran selama penelitian dan penulisan skripsi ini. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Abdul Hakim Daule, M.Si., Drs. Puji Prastowo, M.Si. dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd. selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Dr. Uswatun Hasanah, M. Si. selaku Dosen Pembimbing Akademik penulis yang telah memberikan bimbingan selama perkuliahan. Dan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Kepala Desa Lumban Bul-bul Kec. Balige, Kepala Desa Lumban Binanga, kec. Laguboti, Kepala Desa Lumban Binanga Kec. Sigumpar, dan Kepala Desa Hutagaol Kec. Sigumpar yang telah mengizinkan saya melakukan penelitian.

Teristimewa untai terimakasih yang tidak terbatas untuk keluarga tercinta yaitu Ayahanda tercinta Marsada Simangunsong dan Hendipriana Simbolon serta saudara-saudara (Eko, Sabam, Ripaldo) yang telah memberikan dukungan baik moril maupun materi. Dan ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat penulis yang telah memberi semangat juga bantuan bagi penulis dalam kelancaran penyelesaian skripsi. Terimakasih penulis ucapkan kepada teman-teman Biologi Nondik B 2014 yang memberikan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Dan ucapan Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Davidson Panjaitan dan keluarga yang memberikan bantuan dan semangat bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna memperbaiki skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, 18 Oktober 2020

Penulis,

Mariana Simangunsong

